
Гайдар не стала отвечать на вопросы следователей по делу СПС
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Советник на общественных началах вице-мэра Москвы по социальным вопросам Мария
Гайдар, которая раньше была в президиуме политсовета «Союза правых сил», снова
побывала на допросе в СКР.   После нескольких часов она вышла из здания и сказала
журналистам, что ее спрашивали по
«
делу СПС» и на вопросы она не ответила, так как
«
нет потерпевших» и даже самой партии СПС. Больше ее пока вызывать на допросы не
собираются, добавила она.

Так называемое «дело СПС» было выделено из материалов дела о растрате имущества
«
Кировлеса», по которому проходит оппозиционер Алексей Навальный. Следствие
считает, что в 2007 г. СПС заплатила компании Навального
«
Аллект» около 100 млн руб. на рекламные услуги. По версии следствия, документальных
доказательств того, что компания действительно выполнила условия договора, нет, а
полученные деньги она перечислила на счета фирм-однодневок. По этому делу уже
допрашивали Навального, а также бывших лидеров СПС, которые заявили, что ни о
какой пропаже партийных денег им ничего не известно.

5 января Гайдар допрашивали в СКР как свидетеля по «почтовому» делу братьев
Навальных.
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